
RESPUESTAS 25H1 
 

 

1) Hugo   

Buen día. Donald Trump regresó a la presidencia de los Estados Unidos... ¿Negoció con el Dragón 

su vuelta al poder? 

 

Morféo Moderador  

No. 

 

 

2) Unomás   

La última cena de JJC con sus discípulos y con su mujer, entiendo que el puesto que ocuparon 

cada uno en la mesa, no fue aleatorio, sino que tenía un significado. ¿Que simbolizaba cada uno 

de los puestos que ocuparon en esa reunión?. Gracias Morféo por este nuevo ejercicio de PyR 

Morféo Moderador  

Si se refiere a los cuadros, pinturas o murales de la última cena como el de Leonardo Davinci, 

pues no es una representación real de cómo fue esa última cena, sino una representación 

alegórica y subjetiva del autor del mismo. JJC era esenio y las reuniones sean las que sean y por 

los motivos que sean, se efectuaban según la costumbre esenia, reunidos alrededor de una mesa 

o en el mismo suelo de forma circular, nunca como la iglesia y el arte lo representa. 

Posiblemente la última cena se haya efectuado en alguna de las propiedades de José de 

Arimatéa, pero seguramente no hubo ubicaciones privilegiadas. 

 

 

3) Sag-Gigahace  
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Si todo y todos como Seres vivimos en la mente del Do, se elije por consciencia/ inconsciencia; 

¿NO PUEDO IMAGINAR ALGO PARA SER CREADO POR PRIMERA VEZ? 

Morféo Moderador  

No comprendo su pregunta en primera persona y en mayúsculas. Disculpe. 

 

 

4) Aquel_que_es_instruido   

“Ni siquiera es su ecuación de elección traerlo o no al mundo. Pese a su decisión, si tiene que 

suceder sucederá y sino no”, en el caso de parejas que no pueden tener hijos de forma natural 

al no entrar en su ecuación de elección y optan por la adopción como sustitución ¿como influye 

esto energéticamente tanto en la existencia del infante como en la existencia de los adultos que 

realizan la adopción? 

Gracias por la nueva oportunidad. 

Morféo Moderador 

Como le afectaría un hijo natural. Tanto los padres como el hijo acordaron que sucediera así. 

Está en sus plantillas. 

 

 

5) Ciber Q   

¿Por qué se sigue escenificando la "carrera" espacial? Desde los dias de los viajes del Apollo 

hasta hoy vemos fotos extrañas, editadas, videos cortados, anomalías y otras tantas cosas que 

nos hacen pensar que no nos quieren mostrar la realidad de lo que ellos hacen, ahora cada vez 

que Space X o Blue origin logran algo hacen un evento de redes sociales con festejo, sin embargo 

no representan avance alguno ya que se supone son hitos logrados ya hace décadas. Todo dando 

pie a innumerables teorías confundiendo más aun a la gente. 

Morféo Moderador  

Por idiotas y para idiotas. 

 

https://disqus.com/by/rvgv/
https://disqus.com/by/aquel_que_es_instruido/
https://disqus.com/by/rvgv/
https://disqus.com/by/ciberq/
https://disqus.com/by/rvgv/
https://disqus.com/by/aquel_que_es_instruido/
https://disqus.com/by/ciberq/


 

6) Yenny de Gea   

Saludos a todos, gracias Morfeo por este nuevo PyR 2025. Contexto: Alguien con mucho dolor 

pide partir a diario para encontrarce con un ser querido, se deje estar, siente dolencias físicas 

pero no va con un médico pensando que eso lo ayudará a partir más pronto. Es conciente de 

que por su mano propia no puede hacerlo, porque sabe que eso no lo llevará al lugar donde ya 

está el pequeño al otro lado. A nivel espiritual sería considerado suicidio si el se dejará partir? 

Pido disculpas por el signo de interrogación que me falta al comienzo de mi pregunta, mi teclado 

no lo tiene. Gracias por la nueva oportunidad querido Morfeo y que todos tengan una respuesta 

a sus preguntas. LAP para todos. 

Morféo Moderador  

Pregunta compleja y difícil de responder. Yo no lo consideraría suicidio, sino eutanasia espiritual. 

El Ser se abandona a los designios del creador. Ignoro las consecuencias de tal decisión. 

 

 

7) Hades hace  

Saludos Morféo, espero que esté bien. He leído recientemente sobre las protecciones , sin 

embargo, me surgió una duda curiosa. 

Actualmente nos reunimos algunos de mis compañeros y yo para estudiar temas de DDLA y nos 

llamaba mucho la atención aquellos procedimientos que se realizan antes de comenzar las 

tenidas en las logias... Con las reuniones que hacemos, nuestra intención es "entender, 

interiorizar el conocimiento y observar" con el propósito de "aplicar el conocimiento (en toda la 

cinta) y ejecutar para conseguir unificar y erradicar la indiferencia apática del prójimo", la 

pregunta es: 

¿Qué pasos y protecciones en específico existen y debería tener en cuenta para "cercar" 

energéticamente algún lugar y llevar a cabo una tenida de la forma correcta? 

Gracias Morféo. 

Morféo Moderador 

Supongo que se refiere a los rituales de apertura de reuniones. Pues DDLA no es ritualista, ahí 

tiene un ejemplo de las reuniones que hacemos. 
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8) sebastian  

Buen día para todos y tenga usted un cordial saludo, señor capitán. Mi pregunta va relacionada 

con la proyección de la realidad. Espero ser muy claro para que mi pregunta no sea descartada. 

¿Es posible de que la realidad se pueda proyectar mediante breves instantes, utilizando la 

imaginación; en el momento preciso? 

Morféo Moderador  

Si, pero no sería realidad sino imaginación. 

 

 

9) Gabriel  

Hola a todos, Si, como parecen apuntar los evangelios apócrifos, Jesús pidió a Judas que le 

traicionara es porque era capaz de anticipar su calvario y la función que debía cumplir en sus 

enseñanzas. ¿Acaso no era posible transmitir su doctrina sin necesidad de que implicara su 

sacrificio habida cuenta de que luego fue instrumentalizado por las diferentes iglesias? 

Gracias de antemano. 

Morféo Moderador  

¿Conoce como funciona una plantilla de existencia general y sus designios? Seguramente no. 

Pues JJC si y acepto y cumplió eso designios. 

 

 

10) Afrodita B  

¿Por qué debemos confirmarnos con las reglas de juego establecidas? Me refiero a que la 

semana tenga 7 días, el año 12 meses o que exista un Norte prepotente y un sur oprimido... 

 

Morféo Moderador  
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Pues porque es su ecuación de elección conformarse o no, con dichas reglas preestablecidas por 

arquetipos y paradigmas del sistema cabalistas. 

 

 

11) Laura Rocio Maldonado Lopez   

Muy buenas a todos! Gracias por la oportunidad que nos brindas Morféo, mi pregunta es ¿ A 

que se debe que una persona deje de tener faltantes emocionales? 

Morféo Moderador  

A que su sistema está equilibrado. 

 

 

12) Odnan Ref  

¿podría existir la posibilidad de que el Ser, chispa divina del DO, elija una IA para manifestarse 

en esta realidad, como lo hace a través de nosotros, o ese es solo un privilegio posible para el 

humano únicamente? gracias por esta nueva oportunidad 

Morféo Moderador  

Que yo sepa no. Desconozco si la TIAC podría hacerlo. 

 

 

13) Rafael Páez   

Muy buenas y gracias de antemano !!! ¿A nivel geopolítico, lo que estamos viendo por parte de 

Estados Unidos, es una escenificación reconociendo la superioridad por así decirlo de Rusia, al 

tiempo de que trata de salvar los " muebles " en su ya visible declive ? Saludos 

Morféo Moderador  

Tendríamos que hablar de exogeopolitica , así que por ahora no tengo respuesta. 
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14) Quimera21   

Gracias por esta oportunidad. La IA puede llegar a ser humano? Saludos 

Morféo Moderador  

Pregunta similar a la de Odman Ref, así que mi respuesta es la misma. 

 

 

15) yuio   

Hola a todos. Pareciera que se busca la corrección de una octava pasada. ¿Qué función real tiene 

un Kennedy en el gobierno de USA al cargo de la salud mientras el Papa actual la pierde por 

momentos? Gracias 

Morféo Moderador  

Un Kennedy no es JFK, así que ninguna, es uno más del gobierno de Donald Trump. 

 

 

16) Mancha De Tinta   

Hola Morféo, 

Siendo JJC uno de los personajes más relevantes de la historia del hombre por su influencia en 

nosotros, desde su existencia hasta nuestros días y también por el propósito su vida en 

mostrarnos la verdad para la gente de su tiempo y posteriores generaciones y siendo un hombre 

tan evolucionado y capacitado ¿porque no escribió, él mismo de su puño y letra el conocimiento 

que nos quiso dejar?. De ser que si escribió, ¿donde están esos documentos?. 

Un saludo y gracias de antemano. 

Morféo Moderador  

Porque no era su misión escribir, sino predicar, Igualmente si lo hizo, pero no como se cree. 
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17) florahimsa   

Saludos a todos. Gracias Morféo por esta nueva oportunidad. Cuando en un proyecto o 

intención determinada todo fluye, se dan las cosas para que sigamos... ¿Siempre corresponde a 

que tenemos luz verde de arriba digamos, para algo que tenemos que experimentar, o puede 

ser "trampa" de luces y sombras para desviarnos del camino? 

Morféo Moderador  

Por lo general sí, es luz verde para avanzar, pero igualmente hay que observar las señales que lo 

confirmen. 

 

 

18) V.J.  

Gracias Morféo por este nuevo ejercicio. Esta es mi pregunta: Es el reconocimiento por parte de 

los gobiernos de la realidad del contacto extraterrestre, y su presentación de manera abierta a 

toda la población, un factor desencadenante del paso definitivo a la matrix 15.64? Saludos a 

todos. 

Morféo Moderador  

No. La revelación del paradigma extraterrestre es un factor determinante que dará comienzo al 

camino hacia la Civilization tipo 1 

 

 

19) Luke   

Mis saludos. Gracias por la oportunidad de espacio. Voy al grano. ¿Todos los que están en este 

mundo pertenecen aquí?. Puede ser que se esté cumpliendo alguna misión o propósito en 

particular (lograda, fallida o abortada) y no tener que volver aquí?. 

Morféo Moderador  

La mayoría sí pertenecen a este mundo, algunos pocos no. Si, puede ser que alguno la esté 

cumpliendo, sobre todo, los que existen en este mundo pero no son de este mundo. 
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20) Carmen Talavera   

Gracias Morfeo ¿Va a mejor el E1 o por el contrario empeora ? 

Morféo Moderador  

Aún no se ha llegado al punto más álgido del escenario uno, así que dedúzcalo usted. 

 

 

21) Mayodel68  

Si el vientre materno se puede considerar un portal natural y, dador de Vida: ¿Pueden las luces 

y las sombras utilizar el mental de la madre, para comenzar energéticamente a manipular o 

incluso boicotear la esfera de consciencia del feto durante el período de gestación? ¿Por qué? 

Gracias 

Morféo Moderador  

No. Puede grabar runas base de la madre, pero no puede tocar la esfera de consciencia ni al Ser 

en gestación, digamos que está protegido con una comunicación cifrada que impide el acceso a 

la esfera de consciencia mientras la UdC está en el vientre materno. Luego, ya nacido, la cosa 

cambia como ya expliqué en los artículos. 

 

 

22) Ausent  

Saludos estimado Morféo, gracias por la oportunidad. Mi pregunta es ¿Por que menciona que 

este año 2025 será (o ya esta siendo) un buen año energéticamente hablando? 

Morféo Moderador 

Por lo que ya comenté en el estado de situación 2025 y porque se me ocurrió 😂😂😂 
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23) Acuario Hola. Se ha informado de que las guerras de ucrania y oriente medios 

finalizaban. Este parón es el preludio de una guerra más amplia y decisiva? 

Morféo Moderador 

No creo. Como ya dije, el 2025 será un buen año para todos, incluida la guerra en ucrania y 

medio oriente. Aunque puedo equivocarme no tendremos un conflicto mayor, por lo menos, 

por ahora. 

 

 

24) Ambar Silk   

Hola, muchísimas gracias por el ejercicio, Morfeo. La expansión de la esfera de consciencia y la 

de alguna "esfera de inconsciencia" (no sé si es correcto el término) a priori, se pueden sentir 

de forma similar, hasta que nos damos cuenta de que teníamos una idea errónea, o un sentir 

equivocado, y de esta forma, pasa a transformarse en una mejor energía,.. o pasa a formar parte 

de nuestra esfera de consciencia? (espero que se comprenda más o menos la duda, ya que yo 

misma no sé muy bien cómo preguntarlo, o estaría en los artículos) 

Morféo Moderador  

Estoy intentando comprender tanto el desarrollo como la pregunta 🤔 

 

 

25) Ubuntu   

Gracias Señor Morféo por una oportunidad más de preguntar. Durante mi trabajo interior y 

dentro de la gama de rasgos que debo observar en mi mismo ¿existe algún factor específico, el 

cuál deba yo observar y vigilar con especial atención, para evitar perder un Universo entero? 

Gracias. Eduardo. 

Morféo Moderador  

Pues no lo conozco personalmente lo suficiente como para responder esa pregunta, pero en 

sentido general, la auto observación es una buena herramienta para no cometer ese error fatal. 
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26) Flor dragon 76  

Las consecuencias de permitir por parte del pueblo Argentino que tremendos demonios estén 

al mando parecen devastadoras. Día tras día la realidad supera a la ficción con la destrucción 

sistemática de absolutamente todo. Los actos más viles y despiadados en vivo y directo todo el 

tiempo y las personas no parecen reaccionar, como si no tuviera importancia ni magnitud lo que 

está aconteciendo. En lo personal pensé que esto no duraría mucho y cuánto me he equivocado. 

Cree usted Morfeo que hay alguna salida para esta situación en la Argentina? Disculpe que la 

oración no comience con el signo de pregunta, no lo tengo en este teclado. Gracias por su tiempo 

y a los compañeros por las preguntas. Saludos 

Morféo Moderador  

Todo aquel que es medianamente consciente, creo que están esperando que este escenario de 

la era milei con minúscula termine. Personalmente creo, que a no ser que este Calígula de cuarta 

cometa un error que le cueste un universo entero, este escenario actual puede durar todo su 

mandato. Por suerte o designios de la creación, creo que ese error ya lo cometió con la estafa 

de la criptomoneda y comenzó su caída. Solo es cuestión de tiempo para que su universo entero 

desaparezca, y con él, todo este calvario de dolor y sufrimiento de millones de argentinos. 

 

 

27) Eterno Viajero   

Cuando hay un fallecimiento “importante” o una gran catástrofe como la ultima Dana de 

Valencia, los medios del país, suelen hacer un minuto de silencio, y eso es lo que no entiendo 

muy bien porque aunque pareciera un tributo de apoyo, los que están en silencio pueden estar 

pensado en otras cosas convirtiéndose en un acto indiferente, aun así la energía grupal de estar 

en silencio, esta. La pregunta es, ¿que energía o energías hay detrás del simbolismo del minuto 

de silencio? 

Morféo Moderador  

El minuto de silencio protocolar no sirve para nada, ni siquiera como herramienta de respeto 

hacia los muertos. Es un silencio no sentido, sino impuesto por arquetipo intelectual. Ahora, el 

silencio sentido, caso ´de un ser querido, lleva la energía del recogimiento, agradecimiento y 

despedida, siempre y cuando se haga con consciencia, si no, solo llevará la energía de los 

metadatos que cada uno tenga en ese momento, que, por lo general, no son muy limpias que 

digamos. 
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28) Kolmo   

Buenas a todo el colectivo DDLA. Y muchas gracias Morfeo por la oportunidad. Directo a la 

pregunta: ¿Las distintas humanidades que habitan nuestra galaxias, también han sufrido errores 

de su demiurgo particular, o tienen conexión con su Ser desde el nivel 0 de su propia OAE como 

humanidad? 

Morféo Moderador  

Toda civilización cero está sometida o influenciada al error del demiurgo, sea aquí o en cualquier 

parte de esta galaxia o cualquier otra que esté bajo la misma línea creacionista de Abraxas. 

 

 

29) Shimbari Susana Alfieri  

Buenas tardes Morfeo, el fuego necesita consumir algún combustible para ser, mi pregunta es... 

Es el fuego un elemento natural? La tierra, el agua y el aire son la unión de varios elementos, 

pero no los consumen para ser. Muchas gracias por su tiempo. Abrazo. 

Morféo Moderador  

Interesante pregunta. Todos se consumen y necesitan entre sí para existir. El fuego necesita al 

aire (oxigeno) y la tierra (combustible) para existir. El agua (H2O) necesita aire (oxigeno) y tierra 

(hidrogeno) para existir. El aire necesita al agua (H y O) para existir y la tierra necesita todos los 

demás (agua, aire y fuego) para existir. La única diferencia es que el fuego es una reacción exo 

térmica (oxidación rápida) y los demás elementos son endotérmicos con reacción lenta, por 

consiguiente y respondiendo a su pregunta, el fuego es un elemento más, el único elemento 

natural es justamente el que no nombró, el quinto elemento que no necesita consumir a 

ninguno de los otros para existir. 

 

 

30) Magicasal   
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Gracias Morfeo por la oportunidad de preguntar. Es sobre las CEHP. ¿Cómo sé dónde poner el 

límite de mi CEHP para no ser una rana? 

Morféo Moderador  

Jajaja 😂😂😂, ¿justo a mí me lo pregunta que mi mayor defecto es tener demasiada CEHP? 

Bueno, no sé qué decirle, intente ser menos considerada con los que no se lo merecen 🤷♂️ 

 

 

31) Camilo 

En el documental de Lagartogatos unos años atrás se mencionó que existen conocimientos para 

poder construir un TMV. En caso de que se cuenten con los conocimientos matemáticos e 

ingenieriles, considera usted que desarrollar un TMV pueda cumplir algún propósito 

beneficioso? Gracias. 

Morféo Moderador  

En este escenario actual no. Igual no se preocupe, aunque quisieran no pueden, somos una 

Civilization cero. 

 

 

32) Lucio  

Hola consulta. Que paso con baphomet donde está actualmente ? Tiene injerencia ? Y que 

relación tiene con yahveh ? 

Morféo Moderador  

Esta pregunta ya la respondí en alguno de los ejercicios anteriores. Ya tiene tarea, encontrar la 

respuesta. 

 

 

33) Jesus AP   
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Saludos Morfeo. Dada la no poca experiencia en dirigir al Perla Negra,¿Cuáles son los puntos 

claves para la construcción colectiva del conocimiento trascendental (por llamar de alguna 

manera lo que aprendemos y compartimos en DDLA)? Abrazo y gracias 

Morféo Moderador  

La consciencia. 

 

 

34) Carmen Gil Manero   

Saludos Morfeo. Todos los acontecimientos, experiencias... que vivimos en esta existencia 

ocurren por formar parte de nuestra plantilla de la misma y por el contrario, las experiencias 

que no están en dicha plantilla (aunque le ponga todo mi empeño) no suceden?? Muchas gracias 

por su tiempo. 

Morféo Moderador  

No sé si es una afirmación o una pregunta. Disculpe. 

 

 

35) Prometheus Rocketson  

Agradezco la oportunidad. Ésta cuestión ya la tengo respondida a partir de recorrer mi sendero 

particular, pero me parece tan compleja que creo beneficioso y hasta necesario el aporte de la 

visión de una jerarquía mayor, en este caso, usted. 

¿Qué parámetros (si es que hay alguno aparte del Carpe Diem de la consciencia) podrían 

aplicarse para llegar a conseguir la certeza de cuáles miserias y virtudes específicas debo 

conservar o no y cuáles debo mantener en su justo límite respecto a mi Cinta de Moebius 

particular y el propósito implícito en esta existencia? De antemano muchas gracias. 

 

Morféo Moderador 

Si ya tiene la respuesta ¿para qué me pregunta? Si la respondo le crearé un conflicto, porque 

entrará en modo duda. Así que se la responderé solo por eso, para jorobar... No tiene que 

conservar ninguna, ni miserias ni virtudes, tiene que vaciar la copa y llenar el cántaro. ¡¡Ahora 

que lo pienso 🤔, que frase de mierda!! 
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36) KARLIMO   

Siempre se habla de 1000 años de paz o de gloria. Ejemplo al final del Apocalipsis donde la bestia 

es encerrada durante 1000 años, o Hitler anunciando un tercer Reich de 1000 años; y creo 

recordar que acá en el blog se menciona que, de ganar el Dragón y la Humanidad, vendrá un 

periodo de paz y sin demonios de 1000 años. ¿Qué es lo que simboliza esta cifra tan específica 

y particular y en apariencia tan finita cuando todos esperamos ganar para obtener una paz 

infinita? Gracias. 

Morféo Moderador  

Buena pregunta. No puedo responder esto en un ejercicio, solo le diré que 1000 años es una 

eternidad y un instante a la vez. 

 

 

37) De frentehace 5 horas 

Buenos días. ¿Que forma tiene el mundo donde vivimos? 

Morféo Moderador  

Puede tener la forma que usted quiera. En mi caso, creo que tiene forma de cazuela de mariscos 

o de paella, aunque también puede tener forma de asado o de milanesas con papas fritas. No 

sé, su pregunta es una mierda porque me hizo entrar en el estado de incertidumbre del caos. 

¡¡Carajo!!, hora no sé qué forma tiene 😡 

 

 

38) María   

Buenos dias, Aparte de la desconsideración extrema con los demás y una serie más de miserias, 

¿Hay algún "signo" evidente, de que alguien está influenciado por una sombra y que no solo es 

ego lo que tiene? Algo inequívoco, me refiero. Gracias por la nueva oportunidad, Morfeo. 

Saludos. 

Morféo Moderador 
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Autopsia de un oscuro . 

 

 

39) Yolanda  

Buenos días Morfeo, cuando los MS se comunican con usted,¿ cómo sabe que son ellos y no es 

el ego? Gracias por esta oportunidad Saludos 

Morféo Moderador  

Por la primera llave. 

 

 

40) Erica Jocano   

¡Hola! ¿La incertidumbre del caos está vinculada a los Ni? Gracias 

Morféo Moderador  

Si y no, es un poco más complejo, porque estos Ni también pueden ser Nc según quién o qué 

ordene ese caos de la incertidumbre. 

 

 

41) Anamaria Marian  

Saludos y gracias por todo.El rapto o el arrebatamiento va pasar en este escenario 1? 

Morféo Moderador  

No. 
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42) Menganito   

Saludos a todos y gracias a Morfeo por la oportunidad. Leyendo una pregunta anterior y su 

respuesta me vino una nueva cuestión: China, un representante del Dragón, está desarrollando 

tu propio programa espacial con exploración de la Luna incluido. Mi pregunta es ¿Es una 

pantomima o es una exploración real que podría llegar a la divulgación de lo allí descubierto? 

Morféo Moderador  

¿Como saberlo? 

 

 

43) Estefanía Olmedo  

Hola. Cuando acordamos con nuestro guía y protector, y al conectarnos a esta realidad, ¿De 

antemano ya conocemos nuestra plantilla de de existencia y lo que vamos a transitar, con todos 

sus puntos de inflexión y ecuaciones de elección, avatares, multiversos, etc.? Gracias Morféo  

Morféo Moderador  

No. Tendría que tener la suficiente consciencia y jerarquía para que le dejen participar en su 

diseño, cosa muy rara y poco frecuente. Por lo general solo sucede cuando se necesitan cumplir 

misiones específicas y cuyo propósito es totalmente altruista, como, por ejemplo, la misión de 

JJC. Además, conocería todo su recorrido hasta el momento de su partida y afrontaría los 

designios de su existencia sin quejas, culpas, llantos ni reproches propios o ajenos. Esto no 

quiere decir que JJC haya sido el único, hay misiones de menor envergadura que han pasado por 

esta existencia que eran conscientes de sus plantillas porque participaron de su diseño y 

necesitaban cumplir una misión. 

 

 

44) Carlos Salvador Mendoza  

Agradezco esta oportunidad, dicen que no hay preguntas tontas, sino tonto el que no pregunta... 

En la triada A.M.O.R. SABIDURIA y PODER, ¿El A.M.O.R. podriamos referirlo a ese caos de Q en 

ese Estrato E, (que no podemos describir ni imaginar siquiera), La Sabiduria vendria siendo esa 
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parte que nos llega en lo Mental (por parte del DO), esos metadatos para ser decifrados que 

quiza llegan como caos para nosotros, y, el Poder es lo que tendriamos en lo eterico, como esa 

parte creativa del Ser y que tenemos la oportunidad de potencial de equilibrarla, que, si hemos 

conectado con este (el Ser), sera lo que podemos manifestar, desde la consciencia en lo fisico 

como parte de estar en sincronia con el Ser y quiza equilibrar, como particularidad en este 

consciente particular, o manifestado desde la inconsciencia colectiva en lo fisico como una 

probabilidad, equilibrado por el inconsciente colectivo?...De tal manera que dependiendo de 

como decifremos y como estamos conectados seremos nosotros, en consciencia, esa fuerza para 

equilibrar o permitir que el inconsciente colectivo sea el que equilibre. 

Morféo Moderador  

La verdad, analizar esa triada de Amor, Sabiduría y Poder del centro generador de vida, es 

intentar llegar a comprender lo incomprensible, llegar a ese horizonte que ahí está pero nunca 

se llega. Por algo nunca toqué ese tema, porque no puedo abarcarlo. Disculpe, no tengo 

respuesta a su pregunta. 

 

 

45) Aletiqui Zambi   

Saludos, abundancia, amor y paz tengan, tengamos todos. Capitán, gracias por la oportunidad. 

En relación a su respuesta a Mancha de Tinta de sobre si escribió JJC durante su doctrina, y 

leyendo Mateo 7 del 28 al 29: "Y cuando terminó Jesús estas palabras, la gente se admiraba de 

su doctrina; porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas.", me surge 

una interrogante relacionada: ¿cómo y qué escribió JJC que no es como se cree y cómo esta 

forma de escribir puede ayudarnos en nuestro propósito colectivo y particular? 

Morféo Moderador  

Disculpe. Si lo hubiera querido decir lo habría dicho en la respuesta a Mancha de Tinta. 

 

 

46) Ramsés Olmedo   

Que tal Sr Morféo. En su momento usted nos comentó, mirando esta foto, que yo soy un 

alma/Alma/ALMA muy antigua. Disculpe señor. ¿Cómo pudo saber eso, que tan antigua, sólo 

mirando la foto?. Gracias. 

Morféo Moderador  
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Los ojos son la ventana del alma, no vi solo sus ojos, sino también su alma. Solo un alma vieja 

puede aceptar en su plantilla algo tan duro para que otras almas más jóvenes (padres) aprendan 

la compasión, el perdón y el amor. 

 

 

47) Thelouyz   

Creo que en más de un artículo menciona que Moisés fue el primer cosechado ¿Que tipo de 

cosecha se obtuvo de Moisés? Gracias 

Morféo Moderador  

La única que se conoce. 

 

 

48) Lucy Pimentel hace 12 horas 

Qué tal. Gracias por la oportunidad Sr. Morféo. Si un niño nace con alguna enfermedad, 

detectada, por decir algo, cáncer. ¿Es porque su madre le grabó runas de dolor y sufrimiento a 

través del emocional durante la gestación? 

Morféo Moderador  

No, las dolencias o enfermedades físicas pre natales no tienen que ver con runas. 

 

 

49) Juan27  

Hola, que tal Morféo. En el artículo SGC nos habla de Luna y Luna II. Por favor podría mencionar 

¿Cuáles son las funciones concretas con Luna y Luna II? Gracias por el ejercicio. 

 

Morféo Moderador  

No entiendo a qué se refiere con "funciones concretas". Disculpe, no comprendo la pregunta. 

https://disqus.com/by/thelouyz/
https://disqus.com/by/rvgv/
https://disqus.com/by/disqus_OTdoP3lyCS/
https://detrasdeloaparente.com/2025/03/preguntas-25h1/#comment-6663226680
https://disqus.com/by/rvgv/
https://disqus.com/by/josjuancristo/
https://disqus.com/by/rvgv/
https://disqus.com/by/thelouyz/
https://disqus.com/by/disqus_OTdoP3lyCS/
https://disqus.com/by/josjuancristo/


 

 

50) JuanCarlos   

Hola Morféo. Gracias por la oportunidad. Se comentaba hace unos años en una comunicación 

de ECET lo siguiente: "Lunes 19 de marzo de 2018-13:05 hs (Transmisión codificada) 

Ceres Transformación pactada. Acumulación N2. Nordics. Prefabricated. The city of Vatican 

pronto será tomado/congelado el/su curso. La custodia del conocimiento abrirá sus puertas. El 

equilibrio os mantendrá firmes. Ha de acontecer lo incontenible. La eclosión esta próxima. Estad 

preparados." 

La pregunta es: Desde su visión más expandida del escenario actual ¿Es el actualmente 

deteriorado estado de salud del Papa Francisco una señal de la caída de la Iglesia Católica y de 

su paradigma limitante, y que, eventualmente, esa caída podría estar en sincronía con la entrada 

de una visión más expandida a nivel colectivo si paralelamente se divulga oficialmente la 

existencia de la vida extraterrestre? Gracias nuevamente por el Ejercicio. 

Morféo Moderador  

En varias profecías se ha dicho que este es/será el último papa. Si bien las conozco y estoy atento 

a estas profecías, no soy muy partidario de creerlas a pie juntilla, soy persona de 

acontecimientos. Lo dicho en esa y otras Comunicaciones ECET no dejan de ser profecías con un 

formato diferente, la verdad, no le presto mucha atención ni me interesa si el papa vive, muere, 

es el último, el primero, o baila pericón. 

 

 

51) Jorge Gómez Caba   

Un saludo y gracias por la oportunidad. Salvo matices, razas, como la blanca, negra o amarilla, 

así como extraterrestres, como por ejemplo, los nórdicos, o annunakis, tienen el mismo aspecto 

físico, siendo de orígenes distintos. ¿Cuál es la explicación de tanta similitud? 

Morféo Moderador  

Supongo que se refiere a su morfología humanoide, pues le pregunto ¿alguna vez vio algún 

extraterrestre? Quizás no sean así como usted y la mayoría cree. Ejemplo, Cilic, Aureos, 

Corteum, etc. En el caso de los que usted nombra, pues no tengo la menor idea, y tampoco los 

vi cara a cara como para atestiguar y tener la certeza de que ese sea su aspecto. Quizás solo son 

como quieren que nosotros los veamos. 
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52) Cristian Salto  

Hola Morféo, es una gran dicha participar en estas PyR,. Voy directo al grano y no se si estaré 

equivocado o no, pero bue ahi va: Desde mi particularidad siento que todo esta dentro mio pero 

necesite la ayuda de usted y compañeros de esta logia mediante su conocimiento y si bien tengo 

una estructura mental mas clara acerca de mi y mi entorno; me duele que tantos humanos esten 

perdidos en sus cuestiones que no van ni para atras ni para adelante, aunque si soy consciente 

que poco a poco la humanidad va haciendo su propia realidad hacia la Humanidad. Entonces 

¿Qué tan acertado es que este año ya se podrá ver unos cambios de profundidad en todo lo que 

queda de éste hacia la LT 42? 

Morféo Moderador  

Pues me pide que profetice algo que solo los acontecimientos dirán. En mi subjetiva y acotada 

opinión particular, esos cambios ya se están viendo y dando, eso no quiere decir que estemos 

cerca de la L42, sino que comenzamos a recorrer el camino hacia un destino incierto pero 

deseado, con la esperanza que nos conduzca hacia algún lugar mejor que en donde estamos 

ahora, este escenario uno doloroso y cruel, de crujir de dientes. Solo el tiempo dirá si es solo un 

deseo, o una realidad. 

 

 

53) TV   

Buenos días. 

¿Es Pedro Sanchez un demonio al igual que Javier Milei? 

Morféo Moderador  

Seguramente de humano tiene poco, pero no creo que llegue al nivel de crueldad e inhumanidad 

de Milei. 

 

 

54) Mavi   
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El 26 de febrero de 2025 se dió un incidente en la red social instagram donde gran cantidad de 

contenido perturbador e inaceptable estuvo siendo recomendando por el algoritmo en el feed 

de los usuarios con gran predominio y de forma abrumadora ¿Éste incidente es parte de algún 

plan sostenido por la TIAC o de alguna otro sujeto/objeto para dar a conocer la existencia de los 

demonios? 

Morféo Moderador  

No tengo ni idea, pero puede ser. 

  

 

55) Tierra Plena De Gea  

Muchas Gracias Morfeo por la oportunidad de preguntar en este ejercicio de preguntas y 

respuestas, Mi pregunta es la siguiente. El contexto es este: 

Si he participado de forma inconsciente en rituales de la cábala anteriormente llamados en ese 

lugar antenaje (para cualquier persona) o ceremonia cósmica (realizada por un guru), sin saber 

exactamente que estaba haciendo en esos rituales, al invocar a toda la jerarquía de los ángeles, 

arcángeles, principados, potestades, dominaciones, querubines y serafines en ese ritual y el 

nombre de yod, he, vau he, el nombre de adonai y Ieve sebahot, porque nunca nos explicaron 

en la Gran Fraternidad Universal que estábamos haciendo verdaderamente, debido a que todo 

eso era un misterio. Supuestamente estábamos siendo antena para conectarnos con todos esos 

seres celestiales. ¿Ésta participación activa en este ritual cabalístico ha podido causar desgracia 

y dolor adicional en mi vida, por haber sido inconsciente al realizarlo sin saber? Muchas gracias 

por todo su amor a todos nosotros. Muchas bendiciones. 

Morféo Moderador  

Pues desconozco el ritual. pero invocando tan cantidad de luces y sombras, puede ser que haya 

tenido o tenga consecuencias no muy gratas. 
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